



Schützenkameradschaft Meiningen-Epsingen e.V. 1824

Im Jahr **1824** gründeten „Eingesessene“ der Bauernschaft Epsingen und Meiningen eine Schützengesellschaft. Vom Bürgermeister in Meyerich wurde sie bewilligt. Die erste Satzung u. Gründungsurkunde sind durch alle Wirren der Zeit bis heute erhalten geblieben. Die erste Vereinsfahne kostete den stolzen Preis von 46 Talern und 65 Silbergroschen.

Das jeweils im Juni gefeierte Schützenfest fand zunächst wechselweise in Meiningen und Epsingen statt, hierzu wurde ein Zelt gemietet. 1858 wurde ein eigenes Zelt angeschafft und 1901 eine erste kleine Halle errichtet. ...weitere Infos unter www.sv-meiningen.de



Zur Schützenparade fuhr das Königspaar in der Kutsche, Foto 1949/50



und 70 Jahre später ...

Schützenparade 2019 (das Königspaar zu Fuß), Foto A. Heymann